## Communiqué de presse

## Ronde en folte

Évènement phare de la ville, la Ronde de Nuit se veut un spectacle théâtral populaire et familial, où l'humour partage la vedette avec le patrimoine bâti de la ville en toile de fond.

Comme chaque année, la municipalité vous propose une déambulation dans Cadillac.

Celle-ci mobilise plus de **40 bénévoles de 7 à 107 ans** : actrices et acteurs vous feront rire, tandis que les **porte-flambeaux** vous accompagneront sur les différents sites de scènes, de la Porte de la Mer jusqu'aux jardins du château. N'oublions pas les techniciens, essentiels au montage du décor!

Toute cette troupe s'est réunie depuis plusieurs semaines, voire mois, dans la joie et la bonne humeur pour vous présenter un spectacle déjanté, plein de sérieux, d'humour et de folie...

La Ronde en Folie vous accueillera le samedi 9 septembre à 21h sur l'esplanade face à la Porte de la Mer.

## Samedi 09 septembre – 21h Porte de la mer

Feu d'artifice en clôture du spectacle

ÉVÈNEMENT GRATUIT TOUT PUBLIC



## **CONTACT PRESSE:**

Vanessa Munoz - Chargée de communication 05 57 98 02 13 communication@cadillacsurgaronne.fr